
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь склонности к риску и коммуникативной толерантности 

сотрудников торговых компаний с разным уровнем эмоциональных барьеров 

в установлении контакта: аннотация к дипломной работе /Сокол Олеся 

Николаевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 

и организационной психологии; науч. рук. И.В. Гулис. 

Объект исследования – склонность к риску 

Предмет исследования – взаимосвязь склонности к риску и 

коммуникативной толерантности сотрудников торговых компаний с 

различным уровнем эмоциональных барьеров в установлении контакта. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь склонности к риску и 

коммуникативной толерантности сотрудников торговых компаний с 

различным уровнем эмоциональных барьеров в установлении контакта. 

Основные результаты. Большинство сотрудников торговых компаний 

склонны к риску согласно методике Шуберта и чем старше человек, тем более 

он склонен избегать риска. Чем выше склонность к риску сотрудников 

торговых компаний, тем ярче проявляется коммуникативная толерантность по 

соответствующим шкалам, и чем меньше неприятных и неприемлемых для 

себя различий находит один человек в другом, тем выше у него уровень 

коммуникативной толерантности тем реже он осуждает индивидуальность 

другого или раздражается по поводу его отличительных особенностей;  чем 

выше оказалась  склонность рисковать, тем большое количество эмоций явно 

мешали данному типу людей устанавливать контакты с людьми, возможно 

испытуемые подвержены каким-либо дезорганизующим реакциям или 

состояниям.  
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The attitude to the print advertising students with different cognitive styles: 

resume /Alesia Sokol; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Social and Organizational Psychology; scientific adviser I.V. Gulis. 

  Object of the study is the propensity to take risks  

 Subject of the study is the relationship between risk appetite and 

communicative tolerance of employees of trading companies with different levels of 

emotional barriers in establishing contact.  

 Purpose of the study is to identify the relationship between risk appetite and 

communicative tolerance of employees of trading companies with different levels of 

emotional barriers in establishing contact. 

 Main results. Most employees of trading companies are prone to risk 

according to the Schubert method, and the older the person, the more he is inclined 

to avoid risk. The higher the propensity for risk of employees of trading companies, 



the brighter communicative tolerance is manifested on the corresponding scales, and 

the less unpleasant and unacceptable differences one person finds in another, the 

higher his level of communicative tolerance, the less often he condemns the 

individuality of another or gets annoyed by about its distinctive features and the 

higher was the propensity to take risks, the greater the number of emotions clearly 

prevented this type of people from establishing contacts with people, perhaps the 

subjects are subject to some kind of disorganizing reactions or states. 
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